



## Comentario / Alfredo Cristalinas (Presidente de la AMDAD)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “La **Auditoría Superior de la Federación** entregó a la **Cámara de Diputados** el primer informe de resultados de la Cuenta Pública 2024. Es el primer informe de resultados correspondiente al último año de Gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador, lo que sucede es que se hallaron montos por aclarar de más de 662 millones de pesos y no es un número menor, lo que sucede es que ese ejercicio contable es un instrumento constitucional de control democrático que permite medir la congruencia, entre lo que dice el discurso de austeridad y la realidad del gasto público.

Con este informe se confirma que la legalidad, la eficiencia y la transparencia en el uso de los recursos públicos sigue siendo siguen siendo metas pendientes”.

[https://drive.google.com/file/d/1oAnjV46z-TBPCeRxTuxL7\\_zKznfU7Arl/view](https://drive.google.com/file/d/1oAnjV46z-TBPCeRxTuxL7_zKznfU7Arl/view)